

波動測定は、その人本来の姿を呼び覚まし 運命を好転させる不思議な魔法

波動測定、波動修正。とても不思議な話です。機械を使って対象物のエネルギー状態を測定、修正することで、その物の状態やコンディションを改善する。まるで魔法のような話です。私がこの不思議な魔法に出会ったのは十年以上前になります。

親友のお父様が開業医をされていました。手術や投薬を多用する西洋医学に対して問題意識の強い、とても立派な方でした。ある日、その友人が「親父が変なこと始めた」と愚痴り始めました。お父様がドイツ製の不思議な機械を入手され、患者さんのケアに使い始められた、というお話でした。

「なんか人の周波数を測って、その周波数とかの狂いを治したら、体の不具合が解決されんねんて！どう思う?！」

親友はとても懐疑的で、「変人親父、困ったもんだ」という論調でした。しかし私にはこの話が何の疑いもなく受け入れることができ、とても興味がわきました。

お父様は、その機械の効果に手応えがおりになったようだったので、何台

も追加で購入、医院とは別に部屋を借り、あつという間に波動サロンを始められました。その当時、持病があつたわけではない私でしたが、病院ではなく波動サロンとなれば、気軽に体験させていただくことが出来ました。サロンで波動ケアを受けさせていただく、なんだか心地よく、とても深く眠れるような気がしました。

一度面白い体感がありました。波動修正をしてもらうために、ソファに座り、目を閉じていたので、波動の機械のスイッチをオンにしてもらった瞬間、まぶたの裏に不思議な模様が見えました。それは水面の波紋のように、中心から四方へモヤモヤと揺らぎながら広がりに続ける環状の光という感じでした。私は、「これを使って仕事があったらいい」と思いました。「おまえも頭おかしいんか?！」とあきれられる友人から波動機器の説明会の日時を聞き出し、出席してみました。

機械の説明会が終わった後、主催者に「波動機器を購入し、仕事にしたい」と持ち掛けると、その方は「お医者さんでないと思えない。使

えてもお医者さんでないと思えないと仕事には出来ないと思う」という鈍い反応でした。どうやら「販売対象はお医者さん」というビジネスモデルのようでした。見当違いの変人が迷い込んだ、という感じだったのではないかと思えます。

話は変わりますが、私は占いが好きでした。年に一度も行きませんが、何年かに一度は不思議と行きたくなるのでした。決まった占い師さんがいるわけではなく、その時期に出会った方に見てもらった感じでした。手前味噌になりますが、私は仕事には一生懸命に取り組み方で、販売実績等でもトップクラスでした。しかし、何の仕事にしても不思議と将来展望が湧いてきません。現場では一生懸命にやりますが、では次のステップに！という段階になると、何の意欲も生じなかつたのです。どんどん年齢は重ねてしまふ。しかし「よし！これで一生頑張っていこう」というものは見つからず、いつまでも腰の落ち着かない気分でした。

そんなふうに住事で悩んでいた時、久しぶりに占いに「行こう！」と

思いました。そしてネットで見つけた大阪の女性の占い師さんのところへ行きました。

現状や将来の事を一時間程お話ししていただきました。さあ引き上げようかと思いい、席を立とうかと、というタイミングでした。占い師さんが、ふと思いついたように「あなた、こういうのがいいんじゃないの?」と本棚から一冊の雑誌を取り出し見せてくれました。

占い師さんが広げてくれたページには、赤く大きな文字で「H A D O K A I Z E N P R O G R A M」と書いてありました。「波動」です! 「友人のお父様の話」とは全く別ラインで、またも「波動」が私の目の前に現れたのでした。

そのページを見た私は「うわ! また波動来た!」と驚きました。

今でこそ「波動」という言葉はよく使われますが、その当時は耳慣れない言葉でした。そんな時代に2度目の「波動」との対面。偶然とは思えませんでした。その場ではそのページは深く読まずに、すぐに次のページをめくったように思いますが、そこに出てきたのが吉野内聖一



数霊セラピー あいおん

兵庫県神戸市長田区水笠通6丁目6-2
TEL *090-3650-6248
メール*tukuyomi@mineo.jp
HP*<https://aionkt.site>



郎さんと数霊セラピーで、「KTSプロオペレーター募集」という内容だったように思います。

KTSプロとは、吉野内聖一郎さんが開発された手動操作の波動測定器です。自動測定は波動測定器とは違い、操作は難しく、練習して操作を習得しないと使えないタイプのようでした。しかし、人力マニユアル操作だからこそ到達出来る深い領域の測定が可能、というような事がざっとそのページを眺めただけで理解出来ました。私は詳細を読むことなく、ほとんど反射的に「あ、ワシはこれやわ」と思ったような記憶があります。

占い師さんは、私の反応を見て、「あ、それあげるわ。持って帰り」と言ってくれました。ちなみにいたいた雑誌は、『共鳴磁場』の前身である「I. H. M. WORLD」でした。

帰宅してその雑誌を眺めていると、はるか昔の記憶が蘇ってきました。そうです、私はこの雑誌よりも友人のお医者さんよりもっと前に「波動」と出会っていたのでした。また、江本勝さんの「水の結晶」のお話も載っていました。

「あれ？これ知ってる…」それはなんと自宅の本棚にありました。臨床心理士をしている妻の友人が何年前かに妻にプレゼントしてくれた本でした。その衝撃的な内容に興奮し、私は確か江本勝さんの講演会にも行ったはずでした。

「うわ！ワシ、波動と3度目の対面やったんや！」

その後、私は吉野内さんの「HMDルフイン」で販売している「ベーストリートメント」なる波動水を注文しました。波動水は特定の方を測定して作成した「パーソナル波動水」を飲むのがベストですが、それではどうしても高額になり、気軽に体験出来ません。そこで不特定多数の方を対象にした波動水を作り、低コストでより多くの方に波動

水を体験していただく目的で吉野内さんが考案した商品です。つまりオーダーメイドではなく、既製品の波動水です。今でもバージョンアップを重ね、ロングセラーを続けておられます。「ベーストリートメント」は自身のエネルギーバランスを整える為の波動水です。

その頃の私は、いよいよ仕事で煮詰まっていました。さらにそこにか東北大震災が重なった時期ではなかつたかと思えます。地震の被害と原発災害のニュース。私は大変なショックを受けました。激しく落ち込み、塞ぎ気味な日々でした。今思えばうつ症状に近かつたのではないかと思います。

やがて「ベーストリートメント波動水」が宅急便で到着しました。私は飲み方の説明書を読み、コップ一杯の波動水を作りました。そして早速一口…。電撃が走るでもなく…不思議な光景が眼前に広がるわけでもなく…何も起きませんでした。「なんやこれ…？」あまりの何もなさに、拍子抜けしかけたその瞬間、私は改めて驚きました。

そうです。何も起こらなかったのです！何も起こらないというか、その瞬間私の頭の中はまさにカラッポだったのです！それまで頭の中で充満していた仕事や生き方

への思考や不安やストレスが、波動水を飲んだ瞬間に静まり返っていたのです！「何も考えていない」という心境がとも久しぶりだと感じました。「うわ！これ効くわ！」そう独り言をつぶやいたのを覚えていました。

「ベーストリートメント」を飲み終えた私は、すぐに吉野内さんの測定予約を取りましたがすでにその時、一ヶ月か二ヶ月待ちだったように記憶しています。

さてこれからいよいよ私は、後に師匠となる吉野内聖一郎さんに出会い、波動ライフ第二章の「KTSプロオペレーターへの道」が始まるのですが…もう字数が尽きてしまいました。この先も色々山あり谷ありで面白いのですが(他人事として面白いのであって、私自身は大変でした)、お話しするのはまたの機会にということになります。

とにかく、おそらくはこのように「波動に縁がある」と思われる私は、数霊セラピー波動測定・修正をお仕事にさせていただきます。当面は諸事情で対面測定ではなく写真測定のみで営業させていただきます。その時の私の出来るベストを尽くして測定させていただきますので、どうぞよろしく願います。